Bonjour, les Cyclistes Qui Roulent!



UVQR fait sa rentrée. Nous serons présents au forum des association de Maurecourt samedi 7 septembre. L'atelier sera exceptionnellement fermé (sauf pour la vélo-école et ses élèves). Venez nous retrouver pour discuter. Nous assurerons également un atelier de réparation avec marquage Bycicode. Nous avons aussi quelques vélos enfant à vendre (10€), avis aux amateurs !



Nous somme plus que jamais engagés au sein du collectif IDF pour promouvoir un réseau cyclable enfin à la hauteur. Vous avez peut-être entendu parler du RER V ? Si ce n'est pas le cas où si vous voulez en savoir plus, nous avons mis en ligne sur le <u>site</u> la vidéo de l'interview de Stein van Oosteren porte parole du collectif IDF (journal régional de France 3).



Le 21 septembre c'est la journée sans voiture à Paris. C'est l'occasion unique de parcourir la ville à vélo en toute sécurité. De nombreux évènements sont programmés et c'est gratuit! Vous pouvez vous y rendre en train/rer (aucun problème le dimanche). Retrouvez toutes les informations en suivant ce <u>lien.</u>



A bientôt et @vélo!

Se désabonner | Gestion de l'abonnement

